



三沢小だより

三沢小学校校歌

仰げ聳ゆる 大霧の
父の雄姿ぞ 我が希望
安け強く 正しかれ
峰の叫ぶや 空高く

学校教育目標

『かしこく なかよく たくましく』

目指す学校像

『明るく、活気に満ちた、笑顔あふれる学校』

令和2年12月1日 9号 皆野町立三沢小学校

児童数 35名

TEL 0494-65-0123

FAX 0494-64-0339

『1年を振り返る』『やさしく かわいく かっこよく』を合い言葉に
校長 設 楽 昌 宏

いよいよ冬の訪れを感じる時期になり、今年最後の月になりました。二ヶ月遅れの学校再開の2020年でしたが、この機会に1年間を振り返ってみませんか。楽しかったこと、苦しかったこと、さまざまな思い出が浮かび上がってくるでしょう。コロナ禍での生活に不便さと不安を感じながらの二学期でしたが「終わりよければすべて良し」という言葉もあります。12月を気持ちよく終えることは、来年はきっと良い年になると締めくくることがつながります。そのためには2つのことをやっておきましょう。1つは2020年に「できたこと」と「できなかったこと」を書き出すこと。もう1つは2021年に「やってみたいこと」を書き出すことです。もちろんすべてが実現できるわけではありませんが、行く年を振り返り、来る年の目標を立てることで、有意義な1年を迎えられます。ぜひ取り組んでみましょう。

ところで、本校の学校教育目標は「かしこく なかよく たくましく」です。そこで、この3つの目標に対して1年間はどうだったかを考えてほしいと思います。まず、「かしこく」です。今年1年、算数や国語を一生懸命学べたでしょうか。先生のお話はしっかり聞けましたか。次に「なかよく」です。クラスのだれとでもなかよくできましたか。また、いじめの気持ちをもつことはありませんでしたか。いつも笑顔でいることができたでしょうか。最後に「たくましく」です。体育の時間に体をたくさん動かすことができましたか。縦割り班で協力してゲームなどをすることができましたか。もちろんとってもできたこと、そしてやり遂げることができなかったこともあると思います。「1年を振り返る」ということは、このようにできたこととできなかったことを確認して、来年に向けて自分の準備をはじめることだと思います。学校で、そしておうちで1年間を振り返る12月にして欲しいと思います。



来年は“やさしく かわいく かっこよく”を合い言葉に、明るく、活気のある、笑顔あふれる教育活動を学校・家庭・地域が協力・協働してすすめて参りたいと考えますので宜しくお願いします。



☆2学期も家庭や地域の方々のご協力、スクールガードの皆様のお力添えにより、子どもたちが、安全に登校でき、学校生活を送ることができました。ありがとうございました。



12月の主な行事予定 🎄🎅🎁🎅🎁🎄🎁🎅🎁🎅🎁

- 1日(火) 登校指導
- 2日(水) 職集 読み聞かせ 委員会
- 3日(木) 全校朝会 1年放課後子ども教室
- 5日(土) 土曜参観・保護者会
- 7日(月) さわやかセブン 6年租税教室
- 9日(水) 職集・朝読書 クラブ
- 10日(木) 朝清掃 1年放課後子ども教室
- 11日(金) 12年外国語活動

- 16日(水) 職集・読み聞かせ クラブ
- 17日(木) 朝清掃 1年放課後子ども教室
- 22日(火) 給食終了
- 23日(水) お弁当持参 全校5時間授業
- 24日(木) 終業式 一斉下校 11:00
- 25日(金) 冬季休業日



学校公開・引き渡し訓練

11月7日(土)に「学校公開・引き渡し訓練」を実施致しました。3.4時間目を公開授業とし帰りの会の後、引き渡しをお行いました。皆さんとても手際よくスムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。



三沢小ロング集会

11月19日(木)2.3校時に三沢小ロング集会を実施しました。縦割り班ごとに絵しりとり、魚釣り、ボール当てと出し物を工夫して、何日も前から準備しました。高学年が低学年をリードし、どの班も協力して楽しく過ごせました。



人権標語

入=入選 優=優秀作品 最=最優秀作品

- 入1年 飯塚 夏生 どうしたの? なにかあったら はなしてね
- 入1年 若林 里佳 だれにでも やさしい あのこに きんめだる
- 入2年 関根 凜和 ともだちは わたしのだいじな たからもの
- 優2年 山口 唯冬 つたえよう 大きな声で ありがとう
- 入3年 河村 陸翔 こんにちは みんなにここにこ してくれる
- 入3年 太幡 美結 いっしょにね みんなで あそぼ たのしいよ
- 最4年 新井 暖 ちがうかも あなたと私の 「あたりまえ」
- 入4年 小池 楓雅 きみがうれしい ぼくもうれしい 幸せだね
- 入5年 小河 楽翔 勇気出せ ひとりじゃないよ みんないる
- 入5年 横田眞妃菜 笑顔の輪 一人一人が 広げてく
- 入6年 太幡 宇杏 いじめをね 見てみぬふりも いじめだよ
- 入6年 福嶋 さと ありがとう その一言が うれしいな

11月24日(火)に人権委員さんにおいでいただき、人権の花運動でチューリップの球根を植えました。春には美しく咲くと思います。楽しみですね。

